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総務・リーダー　　　
ミーティング委員長　

中　村　俊　之

総務・リーダー　　　
ミーティング委員長　

中　村　俊　之
　本年度 6 月 22 日より 24 日までの 3 日間、福島県会津
若松市と新潟県長岡市に研修視察に行ってまいりました。
2022 年度に予定されていた海外セミナーがコロナ禍のた
めに開催を断念し、本年度においても海外への渡航は時期
尚早と判断し、代替事業として実施いたしました。
　1日目と 2日目に訪れた会津若松市は、2022 年度に信州
大学新学部誘致推進の機運を高めるために会津大学と会津
若松市をオンラインで繋げたセミナーを実施したご縁もあ
り、「大学のあるまち」やスマートシティが地域の企業に
よってどのような意味があるのかを学ぶことを目的としま
した。情報系の専門大学であり、地域内外から若い人材が
集まり、切磋琢磨して学んでいること、そして地元企業へ
在学中にはアルバイトだったり、卒業後の就職だったりと
繋がりを保っていることなどをお聞きしました。そして飯
田・下伊那地域においてもリニア駅ができることで大学誘
致の可能性が拡がるのではないか、と力強いアドバイスを
頂けたことが心に残りました。
　最終日の新潟県長岡市は、「米百俵」の発祥の地であり、
SYMSの原点を改めて学ぶ目的で訪問いたしました。幕末
の激動の時代、藩の財政が困窮を極める中で「国が興るの

も滅びるのも、まちが栄えるのも衰えるのも、ことごとく
人にある。」として、他藩から贈られた貴重な米百俵を売
却して、人材育成のための学校開設の資金に充てたその崇
高な精神は、環境変化の激しい現代においてもあてはまる

のではないかと思います。
　今回の研修視察の参加者
16 名には初めての試みと
して飯田市役所の職員 2名
が加わり、私たち経営者の
視点とは違う行政の視点で
も学びを深めてもらいまし
た。夜の懇親会の席ではお
互いに学んだ内容を共有、
そして「結集」することで
多面的に今回の研修を捉え
ることができたと思いま
す。
　最後になりましたが、今
回多大なご協力を頂きまし
た参加者の皆様、飯田信用
金庫様、株式会社日の出
ジェイツアー様に御礼を申
し上げ、視察報告とさせて
頂きます。

（上飯田支部　山下　嘉洋）　 （上飯田支部　上原　昌吾）　

会津大学にて

米百俵 銅像前にて
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（上郷支部　三浦　史光）　 （上郷支部　熊谷　真祐）　

阿南支部　支部長　　小　西　雅　和

支部主催のオープン事業実施報告
（8/19 魚つかみ交流会）

駒場支部　支部長　　井　原　旬　介

駒場支部オープン化事業報告
「事業継続力計画セミナー」

　今年度、コロナ禍の制限も緩和され、当支部も新入会員
が入り支部として前に進めるようになってきました。私も
卒業の年であり、今年度中に支部活動をやらないと会員が
SYMS の意義を感じれなくなると思い、魚つかみをやる
ことにしました。魚つかみにした理由は、魚の養殖、焼肉
店、スーパーなどの業務に携わる会員がいて、会場も同友
会の方の所有地であったことです。会議を重ねる度に支部
内の雰囲気が明るくなり前向きに進みだしました。
　ただ、人がなかなか集まらず、正直焦っていました。私
も誰彼構わず、たくさんの方に前日ギリギリまで勧誘して
いました。
　そして、当日たくさんの方に集まって頂きました。魚を
掴むまでの真剣な眼差しや、掴んだ後の笑顔、焼き肉や魚
を焼いた後の皆様の楽しい会話、そして最後まで一生懸命
サポートしてくれた支部内・ブロック内の仲間の気持ち、
全てが最高の一日でした。
　初めての支部活動で、まだまだ課題もたくさんあります
が、この活動をこれからも続けて頂き、みんなが SYMS
楽しいなと思えるように願っております。

　駒場支部オープン化セミナー「事業継続力強化計画」を
9月 1日に㈱東京海上日動より講師をお招きし開催、駒場
支部会員の他延べ 13 名にご参加いただき開催いたしまし
た。
　まだまだ聞きなれないテーマかもしれませんが、事業継
続力強化計画とは、自社のリスクを認識し、防災・減災の
事前対策や感染症対策をまとめた計画のことで、経済産業
省から認定を受けることも可能です。
　計画策定のメリットとして、
▪緊急事態発生時の被害を最小限化・事業の早期再開によ

る顧客からの信頼と事業機会の獲得
▪自社の経営資源の把握、緊急時対応の共通認識による経

営の強靭化
▪信用保証枠の追加
▪税制優遇・金融支援・補助金の優先採択
▪認定マークの活用による会社の信頼向上
　等があります。
　ご参加いただいた方からは、
◦改めて考えさせられる内容だった
◦策定はしているが社内での運用まではできていない
　といったご意見やご感想をいただき、有意義なセミナー
だったと思います。
　今回ご参加いただけなかった方やご興味があればいつで
も無料でセミナーを開催させていただきますのでご用命く
ださい。
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（上郷支部　村井　健太）　 （上郷支部　手塚晃太郎）　

　今年度、セミナー委員会では地元高校生（松川高校、飯田OIDE 長姫高校、下伊那農業高校）の 2年生を対象に、就
職についての思いや考え方についてのアンケートを実施しました。総計で 360 人を超える方にご回答いただき、アンケー
ト結果を基に松尾支部の現役会員である , 吉永屋㈱　代表取締役	永井洋平氏にご講演をいただきました。
　セミナーでは下記の 3つのテーマに分けて進行しました。

①アンケート結果の考察　　　②飯田市の現状　　　③私たち若手経済人に必要な考え方

　アンケート結果はリアルな高校生の声として非常に参考になると共に、地元経済を支えていく次世代労働力について考
えを巡らせる良い機会となりました。
　セミナーの中で特に印象的な内容の一部抜粋をし、ご紹介させていただきます。

 ①アンケート結果の考察
　アンケートでは就職に
関する内容や進路、学校
や私生活を対象にした
18 個の設問に回答をし
てもらいました。
　Q1. 将来のなりたい職
業が決まっているか？と
いう問いに対しては、「決
まっている」、「決まって
いない」という回答がお
およそ半数。Q2. 就職に
対する不安はあるか？と
いう問いに対して、「不
安がある」という回答が
約 8割となりました。	
　そのほかでは、Q10．
地元が好きか？という設
問に対し約 8割が「好き」という回答がある中で、その反面、Q11．地元就職にこだわるか？という設問に対しては、「こ
だわらない」が約 8割にのぼります。
　上記のような結果を踏まえてみても、高校 2年生というこれから将来を考えていく段階の中で、約半数の生徒は就職に
関してはまだまだ考えが及んでおらず、且つ進学を含め地元就職以外の選択肢を重視していることが伺えます。
　地域経済の発展には SYMS会員、各企業の成長や発展が重要であり、これからを担う若い労働力の確保は企業にとっ
ても地域経済にとっても取り組むべき重要な課題です。今回のセミナーでは飯田市の現状を確認しつつ、私たち若手経営
陣がそういった課題にどう取り組んでいくのかを考えました。
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セミナー委員長
　小  澤  亮  太
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監 修　永  井  洋  平
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（城東支部　土屋　俊博）　（上郷支部　林　　佳孝）　

 ②飯田市の現状
　飯田下伊那地域の現状を知
る上で飯田市の人口推移の
データを基に考察をしまし
た。
　 飯 田 市 は 平 成 27 年 に
101,581 人あった人口が令和
4 年には 95,943 人となり、7
年間で 5,638 人、人口が減少
しています。自然動態（出生
数と死亡数の比較）では年間
で 600 ～ 700 人減少し続けて
いるという結果が分かりま
す。
　令和 4年度の社会動態（転
出者と転入者の比較）では 15 歳～ 39 歳において、2,606 人が地域外へと転出しています。目に見てわかる人口減少や地
域外への転出は各自治体やそこで経営を行う私たちにとっても大きな損失です。人口は、まちの元気、可能性そのもので
あり、若者が「帰ってきたい」、「働き続けたい」と思えるまちづくり、地域経済にしていくことが求められています。

 ③私たち若手経済人に必要な考え方
　先の 2つのテーマ、結果を踏まえ、私たち若手経済人に求められる
こと、実行すべき事として「行政に関心をもつこと」「民間企業の魅
力を高めること」を挙げていただきました。
　昨今のメディアで飯田市は、住みたい田舎ランキング 1位とされる
事が多くあります。一方で、私たち自身は飯田下伊那地域が魅力的な
まちだと信じているのでしょうか。もっと、民・官・学が連携し、ま
ちの魅力を高めていくことが重要です。そのための第一歩として私た
ち若手経済人が今以上に行政に関心を持つこと、自身の経営する会社
の特徴を明確にし若者に伝えていく必要があります。

◦自社企業の特徴を明確にすること
◦自社で働く中で得られる特徴を明確にすること
　上記 2点を戦略的に強化し、高校生を含めた次世代労働力にアピー
ルをしていくことこそが、これから先の時代を見据えた労働力の確保
という課題解決にとって大切な要素となっていくのではないでしょう
か。

　今セミナーでは地元 3校にご協力いただき、地元高校生の考え方や価値観の一部を垣間見ることができました。今後、
SYMSとして本会、支部を問わず中学生や高校生にキャリア教育や職場体験といったアプローチ、接
点を持っていくことがより重要になっていく時代になるかもしれません。
　リニア時代を見据えた地域経済がより良いものとなるよう、そして各会員企業の発展を願い、経営セ
ミナーのご報告とさせていただきます。
　ご参加いただいた皆様ありがとうございました。	 パスワード：■■■■　セミナー資料の詳細をご覧頂けます→
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松尾支部　㈱アコーデックス
� 小池　秀一
約 10 年間の SYMS 活動を振り返って見
ると長い様で短い 10 年でした。入会当

初は不安もありましたが優しい先輩、楽しい後輩、
良い事務局に恵まれ楽しく活動する事が出来まし
た。今後も SYMS での経験を生かして成長して行
きたいと思います。大変お世話になりました。

名古熊支部　㈱クラン
� 宮澤　正光
今年度をもちまして SYMS	卒業となり
ます。入会させていただき多くの経営者

の方々と出会い、また刺激をいただきなから貴重な
時間を過ごさせていただきました。SYMS	での経
験がこれからの日々に活かせていけるよう更に精進
していきたいと思っております。今までありがとう
ございました。

名古熊支部　㈲ハリカ飯田
� 中沼　慎一
SYMS の諸先輩方、支部の皆様、そして
飯田信用金庫職員の皆様には大変長らく

お世話になりました。20 代前半で入会させていた
だいた頃より、経営者としての考え方やリアルな現
場での出来事、公の場での発言や立ち居振る舞い、
酒席でのお付き合いのマナーに至るまで、多くのこ
とを学び取らせていただきました。これまで培った
財産は、これからの地域と未来の子どもたちに還し
ていきたいと思っています。皆様に心より感謝申し
上げ、これからも永きに亘る SYMS のご発展を祈
念しております。

伊賀良支部　㈲アスカ
� 田上　和臣
伊賀良支部の田上です。今年度を持ちま
して正会員を卒業となります。SYMS活

動の中で、楽しい時間も悩んだ時間も沢山ありまし
たが、沢山の方と出会い、共に活動をさせていただ
けたことに今は感謝でいっぱいです！皆様、ありが
とうございました！これからも SYMS の益々のご
発展を祈念いたします。

伊賀良支部　㈱光進
� 後藤　真二
SYMS に入会し２０数年お世話になりま
した。多くの出会いを与えていただいた

事に感謝しております。現会員の皆様のご発展を祈
念しております。ありがとうございました。

山本支部　㈲たかどや牧場
� 宮崎　吉弘
SYMS に入会してから約 25 年、大変お
世話になりました。多くの仲間と出会い、

交流できたことは非常に良い経験となりました。こ
の貴重な経験を今後に活かしていきたいと思いま
す。ありがとうございました。

山本支部　㈱竹村左官店
� 竹村　英臣
様々な活動を通し多くの方と出会い、
様々な思いや考えに触れ、少しばかりは

成長出来たのかなぁと思います。SYMS の益々の
発展と会員並びに関係者各位のご多幸とご健勝をお
祈り申し上げます。ありがとうございました。

（城東支部　里見　祐輔）　 （駒場支部　山口　大貴）　

正会員卒業者の紹介
本店支部　㈲メガネドック
� 梶川　　剛
私は SYMS に 10 年間在籍しておりまし
た。2年目までは積極的に参加できまし

たが、以降諸々の事情が重なりまして十分な参加は
できませんでした。しかし、県外からの移住者であ
る私にとって、南信州地域の同世代の若手経営者の
皆様との交流を深める貴重な場とさせて頂く事が出
来ました。SYMS の皆様の弥栄をご祈念申し上げ、
卒業の挨拶とさせて頂きます。10 年間ありがとう
ございました。

本店支部　Fruits&Forest ゆざわ
� 湯澤　秀樹
コロナの大打撃から即変化に対応し回復
できたのも、積み重ねてきたＳＹＭＳ活

動があったからだ。交流活動を通じて繋がりができ
た仲間達がいなかったら、コロナの大打撃からの回
復は困難だった。今後は、（Eudaimonia）地域社会
に貢献しサーバントリーダーシップを行います。

本店支部　神稲建設㈱
� 窪田　大介
今までは数多くの諸先輩方を卒業という
形でお見送りして参りましたが、いつの

まにか齢を重ね自分自身がこの立場におかれること
になり心寂しいばかりです。振り返りますと様々な
出会いの場を頂いた「若手経営者の会」から、私個
人の成長を頂き感謝の一言です。関わりを頂きまし
た会員の皆様、またご尽力を頂きました飯田信用金
庫様の皆様の益々のご繁栄をご祈念しております。

本店支部　メタルテック飯田㈱
� 久保田稔也
私自身なかなか活動に参加できず、まず
率直に大変ご迷惑をおかけしてしまった

ことを反省しております。ただそれでも様々な方と
お会いし、様々な業種のことを知ることができまし
たことに今は心から感謝しています。ご縁を大切に
しつつ、今後の事業に活かして参りたいと思います。
皆様の益々のご活躍をご祈念申し上げます。

本店支部　㈲田畑茶舗
� 田畑満美香
短い間でしたが、多くの人と出会い、様々
な学びや経験を積む事ができました。こ

の縁を今後も大切にし、学んだ事を糧として、仕
事に生かしたいと思います。本当に感謝しかない
SYMSでした。ありがとうございました。

西支部　フリースタイル
� 藤森　大士
SYMS 入会して、たくさんの事がありま
した。あまり会に貢献できませんでした

が、これからも長くシームスが活躍する事を、お祈
りしています。ありがとうございました。

西支部　㈱横井
� 横井　豊文
私は、SYMSの活動を通じて、皆様と共
に学び、成長することができました。経

営者としての心構えを学び、経営者として必要な視
点、そして、多くの同世代の経営者と出会うことが

できました。彼らとの交流を通して、経営者として
の視野を広げ、多くの刺激を受けました。何よりも、
自分自身を成長させることができました。最後に、
SYMS の皆様、そして、ご支援いただいた皆様に、
心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

西支部　㈱久米川温泉
� 山口　泰弘
SYMS に入会して約 20 年、支部活動や
セミナー、委員会などを参加させて頂き、

その中で多くの学びや出会いは、一生の財産として
心に刻まれております。貴重な体験本当にありがと
うございました。これからも SYMS の益々のご発
展とご活躍を期待しております。

西支部　㈲田中鉄筋
� 田中　真司
多くの経営者の皆様とご縁を頂き、あら
ゆる学びを共にさせて頂きましたこと、

心より感謝申し上げます。変化を余儀なくさせられ
る中、SYMS はあらゆるニーズに応えていく存在
になると感じます。会員の皆様によって醸成されて
こそ SYMS の姿や価値は真価を持ち、未来永劫愛
されていく団体となると確信します。8年間本当に
お世話様になりました。ありがとうございました。

上飯田支部　入船寿司
� 山下　嘉洋
今年度をもって SYMS正会員を卒業する
上飯田支部の山下です。私は SYMS に

32 歳の時に加入し、13 年間お世話になりました。
入った当時は何も分からず、何をすればいいのか右
往左往していました。しかし、年を重ねるごとに色々
な支部の人と知り合い、繋がり、会話を重ね、時に
は酒を飲み交わしながら人間関係を深めてきまし
た。私は仲間が沢山できたことが SYMS に入って
最高で最大の出来事でした。現役の会員の人たちも
せっかく SYMS に入ったなら、たくさんの仲間を
作って SYMS を楽しんでください。大変お世話に
なりました。

鼎支部　谷口醸造㈱
� 谷口　貴之
早いもので、今年度で卒業です。本会副
会長、そして会長まで貴重な経験をさせ

て頂きました。感謝申し上げます。SYMS での出
会い、学び、繋がりは私の財産と言えます。SYMS
の今後さらなる発展をお祈り申し上げます！

鼎支部　㈲牧野産業
� 牧野　和彦
SYMS に入会して様々な活動に参加させ
て頂き、多くの方々と繋がりを持つこと

ができとても貴重な経験をすることができました。
この経験をこれからの人生に生かしていきたいと思
います。

城東支部　㈱飯田扇屋塗料
� 塩沢　貴弘
18 年間お世話になりました。SYMSに入
会して、たくさんの学びと、素晴らしい

出会いを得られたことを大変感謝しております。同
友会になりましても、SYMS の発展のために尽力
いたしますので、今後も変わらぬお付き合いをよろ
しくお願いいたします。
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（駒場支部　小池　昇治）　（駒場支部　宮嶋　真吾）　

駒場支部　下中屋グループ
� 小池　昇治
今この会報を手にとって読んでいる人は
きっと SYMSに前向きの人でしょう。そ

うでもない人、お付き合いだけの人にお節介な一
言。『どうせ SYMSやるなら楽しい事を見つけて下
さい』

駒場支部　いしはら塗装工業㈱
� 石原栄一郎
SYMS を通じ、多くを学び成長できる機
会をいただきました。出会いに感謝し、

この経験が今後の糧になっていると実感していま
す。現役の皆様、多くの事業に自発的に参加し、自
身の財産、成長へつなげていただきたいです。

高森支部　㈲原建設工業
� 原　　信弘
SYMS へ入会してたいへん勉強になりま
した。現役会員の皆様におかれましては、

これからも SYMS の活動を通して頑張って頂きた
いと思います。

高森支部　㈱仲平工業
� 仲平　　誠
SYMS に入会して会員の皆様との交流を
通し、多くのことを学び、経験させて頂

きありがとうございました。各事業への積極的な参
加でより多くの交流・経験ができますので、現役会
員の皆様には更なる盛り上がりを期待しておりま
す。

高森支部　㈲本島土建
� 本島　輝彦
SYMS に入会させて頂き二十数年が経
ち、色々な行事に参加して、多くの会員

の方と出会いました。正直、懇親会より勉強会の方
が苦手でしたが、異業種の方の話は新鮮で楽しく聞
けて、得ることも多くあり有難かったです。長年大
変お世話になりました。

豊丘支部　エムエスファクトリー
� 前野　敏彦
多くの方々と出会い、SYMS 事業を通
して得た経験は自身の成長に繋がりまし

た。あの一歩を踏み出して、良かったと心から思い
ます。特に長く、深い付き合いをした豊丘支部の皆
さんには感謝します。これからもお願いします。

喬木支部　㈲仲田創房
� 仲田圭二郎
あっと言う間に卒業という事で、他組織
での役職に注力していたためになかなか

参加する事ができず支部の皆さんや委員会などでも
ご迷惑をかけました。せっかくの機会、「もったい
ない」という想いが残りますが、そんな中でも多く
の方と知り合えた事や経験と学びの機会を与えられ
た事に感謝しております。今後とも SYMS の発展
と会員皆さまのご活躍をお祈り申し上げます。

喬木支部　㈱フジモト自動車
� 藤本　徹之
今年度で SYMSを卒業だと思うと、とて
も感慨深く、仲間との接点が無くなると

思うととても淋しく思いますが、卒業してもまた皆
さんと色々な形で関わり、お互い切磋琢磨できる関
係で頂けると嬉しく思います。短い文章ですが、皆

様の今後の発展繁栄、SYMS が更に盛り上がる事
を祈願しています。18 年間有り難う御座いました。

時又支部　㈲ピー・エー・ピーアライ
� 新井賢太朗
SYMS を通じて出会えた方々は私にとっ
て大きな収穫だったと思います。今後も

SYMSのさらなるご発展を祈念しております。

桐林支部　ひさわ薬局㈱
� 中村　哲也
若いうちに、早いうちに飯伊で仕事をし
ている同年代との交流はその後の人生に

様々な影響を受けます。自社だけでなく外の世界を
見るきっかけに SYMS はなりえます。支部も本会
も楽しく学んでみて下さい。

阿南支部　パナメイトコニシ
� 小西　雅和
SYMS は異業種の方と情報交換ができ
る、貴重な会です。忙しい中でもこの

SYMS を通じて、仲間や情報など、自分だけの世
界では体験できないことがここにはあります。卒業
しても、ここでの体験を自分の人生に取り入れて常
に前に進んでいこうと思っています。“本気で楽し
む”ぜひ、実行してください。

天龍・南信濃支部　㈲上野建設
� 上野　洋平
長年に渡り SYMSの会員として皆様にお
世話になりました。たくさんの他業種の

経営者の方々と出会い、その中での交流、活動の中
で経験を積み、自身の成長につながったと感じてい
ます。ありがとうございました。

新会員の紹介
R4.10〜R5.9

その他	正会員卒業者の紹介（敬称略）

本店支部　Members	Lounge	zion	 楯　さやか

西 支 部　野牧電工	 野牧　　誉

西 支 部　メンズ卑弥呼アップルロード店

	 北澤　貴生

橋北支部　彩鳳	 金田　悠佑

切石支部　㈲雄長組	 佐々木康隆

山本支部　㈱丸山産業	 丸山　公弘

喬木支部　㈱一期屋	 古田　桂護

本店支部　㈱マルケイ
� 林　　隆臣
介護施設を中心に、日用品卸売業を行っ
ています。コロナ禍でもマスク、消毒液

をはじめとする必需品を切らすことなくご提供して
きました。今後も地域のお役に立てるよう邁進して
いきます。宜しくお願い致します。

本店支部　㈲澤村屋呉服店
� 市瀬　大介
澤村屋呉服店は地元の皆様に支えられ創
業 222 周年を迎えます。「きものの心を

伝える」を使命にこれからも変わらず、愛され、期
待され、信頼される店づくりを目指していきます。

本店支部　㈲大洋電気
� 木村　元哉
この度、本店支部に入会させて頂いた、
㈲大洋電気工事部の木村元哉と申しま

す。弊社は、主に一般電気工事業を行っておりま
す。SYMS の活動を通じて様々な業種の方と意見
交換をさせて頂いて、仕事に対する考え方や視野を
広げて柔軟に動ける会社にしていきたいと考えてい
ます。よろしくお願いいたします。

西支部　原正治法律事務所
� 原　　史織
この度、西支部に入会いたしました弁護
士の原史織でございます。	依頼者様の訴

えやご希望に寄り添い、二人三脚で問題を解決する
ことを目指しております。	どうぞよろしくお願い
いたします。

西支部　原正治法律事務所
� 原　　愛実
西支部に入会させていただきました、弁
護士の原愛実です。SYMSの活動を通じ

て様々な業種の方と出会い、自己研鑽の糧としてい
きたいと思います。	若輩者ではございますが、ど
うぞ宜しくお願い致します。

橋北支部　㈲睡眠ハウスもりたけ
� 森竹　大地
この度橋北支部に入会しました、飯田市
伝馬町で寝具店を営む㈲睡眠ハウスもり

たけの森竹大地と申します。SYMS の活動を通じ
て様々な業種の方と交流し皆様から色々と学びたい
と思っております。よろしくお願いします。

橋北支部　弁護士法人下平法律事務所
� 髙橋　伸夫
橋北支部に入会しました、弁護士の髙橋
伸夫と申します。民事一般や、刑事事件

など、一般的な弁護士業務に取り組んでいますが、
新たな分野にも挑戦し、地域に根差した弁護士にな
るよう努めてまいります。

橋北支部　㈱HEART
� 大間　顕人
この度、橋北支部に入会させて頂いた㈱
HEARTの大間顕人と申します。多機能
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型就労継続支援事業を元に、軽度の障がいを持たれ
ている方の就労復帰するための訓練施設として事業
をしております。幅広い異業種の方達との交流を深
められる事をとても光栄に思います。よろしくお願
いします。

橋北支部　JNC工業㈱
� 吉江　祥吾
この度橋北支部に入会いたしました吉江	
祥吾です。松川町で製造業をやっており

ます、パートの方をメインで地域のお子様を持つ方
に寄り添った当社は、製造業に特化した企業であり
ます。まだまだ未熟者でありますので至らぬ事もあ
るかと思いますが宜しくお願い致します。

上飯田支部　㈲森脇精機
� 森脇　大貴
弊社は現社長が創業以来約 50 年一貫し
て航空機部品の組立、機械加工を行って

おります。私自身まだまだ未熟な部分が多いですが、
ＳＹＭＳ活動を通じて成長していきたいと思ってお
ります。よろしくお願いいたします。

鼎支部　㈱ミハルコーポレーション　
� 堀内　亮介
この度鼎支部に入会させて頂きました㈱
ミハルコーポレーションの堀内亮介と申

します。弊社は南信地域全般での土地の分譲開発を
行う不動産業です。SYMS の活動を通じて多くの
方と出会い成長できればと思っています。よろしく
お願いいたします。

上郷支部　㈲櫛原板金工業
� 櫛原　唯志
この度上郷支部に入会させていただきま
した櫛原唯志と申します。弊社は住宅

の屋根、雨樋、金属製外壁工事を行っております。
SYMS を通じて皆様から知識や考え方を学んでい
きたいと思います。よろしくお願い致します。

上郷支部　明和工業㈱
� 北原　市智
この度上郷支部に入会させていただきま
した、明和工業㈱の北原市智と申します。

当社は建設業の中でも主に配管設備の設計・施工を
行っております。自分はまだ経営に関わっておらず
分からないことだらけですが、SYMS の活動を通
じて先輩の皆様方に勉強させていただき、自身の成
長に繋げていきたいと思っております。よろしくお
願いします。

上郷支部　梓設計企画
� 林　　城仁
「暮らしを楽しく、豊かに。」を理念に、
建築デザイン事務所を営んでいます。ま

た、12 月には大学受験向け予備校「武田塾飯田校」
を開校します。SYMS の活動を通じ、人として経
営者として成長させて頂きます！

城東支部　岡島農園
� 岡島　崇雅
上郷別府でベビーリーフを栽培し販売し
ております。SYMS	は多様なバックグラ

ウンドや経験を持つ人々が集まっており、皆様の知
識やアイデアに触れることができることを心から嬉
しく思っています。

城東支部　原芳嵩公認会計士・税理士事務所
� 原　　芳嵩
初めまして。公認会計士・税理士の原芳
嵩と申します。昨年、東中央通で税理士

事務所を開業しました。誠実、迅速な対応で顧問先
様の発展に寄与できるように心がけております。よ
ろしくお願いいたします。

松尾支部　㈲わくわく
� 中山　陽平
松尾支部に入会いたしました。400 名ほ
どの在宅医療・介護に関わらせていただ

いています。社内では、自分から考えて動ける従業
員が育つような仕組みづくりをしています。よろし
くお願いします。

松尾支部　㈲楯保険事務所
� 楯　進二郎
皆様、初めまして。有限会社楯保険事務
所の楯（たて）と申します。事故対応が

当代理店の強みです。SYMS の皆様にお役立ちで
きるよう、日々精進いたします。どうぞよろしくお
願い申し上げます。

名古熊支部　㈲あるばホーム
� 髙坂　紀元
弊社は、完全自由設計をモットーに、お
客様のこだわりと個性を大事にした、建

物づくりをしております。土地探しサポートから、
住宅、店舗、大規模建築、リノベーションまで、幅
広くご提案いたします。

伊賀良支部　相互車体㈲
� 内山　広之
新しく SYMSに入会しました相互車体の
内山です。当社は安心安全を心がけお客

様の大切なお車を修理しております。

伊賀良支部　キタバヤフルーツ
� 北林　　晶
私は去年農園をはじめました、北林晶と
申します。梨やぶどう、桃などを栽培し

ております。丁寧な仕事を心掛け、安心安全な果物
を生産しております。１年かけて作る本物の果物を
皆さんにお届けしております。

駒場支部　㈲宮嶋石材
� 宮嶋　真吾
阿智村で石屋をやっております宮嶋真吾
です。私で４代になり 100 年以上続く会

社です。飯田下伊那地区を中心にご先祖様を祀る場
所の提案をさせていただいております。地域に愛さ
れるようにお客様に親身になっておつきあいさせ
ていただいております。これからは SYMS	の皆様
に愛されるように活動をしていきたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願い致します。

大島支部　小笠原建築
� 小笠原章文
この度、大島支部に入会しました小笠原
建築の小笠原章文と申します。私は個人

事業主として主に一般建築、まれにお寺の建築に携
わっています。SYMS の活動を通じて様々な方に
出会い、横の繋がりが持てればいいと思います。よ
ろしくお願い致します。

大島支部　㈲生田工務所
� 寺澤　陽平
土木業をメインに町の公共事業、個人の
ご依頼等を行っております。些細な事で

もご依頼いただけましたら対応させていただきま
す。ご相談だけでも大丈夫です。何かありましたら
よろしくお願い致します。

大島支部　㈲遠山調剤　アップル薬局
� 遠山　哲生
松川町にあるアップル薬局の遠山と申し
ます。地域密着型の選ばれる薬局を目指

し日々業務に勤しんでいます。SYMS では多くの
方と出会い、刺激を受け、自己の成長に繋げていき
たいと考えています。よろしくお願いいたします。

大島支部　電工武蔵
� 前沢　武蔵
この度大島支部に入会させて頂きまし
た、電工武蔵の前沢です。犬小屋から住

宅、工場、施設等の一般電気工事業を営んでいます。
エアコン工事も行っております。SYMSを通じ色々
な方にお会いし、交流を深め学び自身の成長へと繋
げていけたらと思います。宜しくお願い致します。

大島支部　信和サービス㈲
� 高島　雅史
この度、大島支店に入会させていただき
ました、信和サービス㈲の高島雅史と申

します。住宅や工場等の建築物の足場施工を行って
います。SYMSの活動を通じて成長できればと思っ
ております。ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致し
ます。

大島支部　NINE�Yards
� 神村　悠太
SYMS も経営も初心者です！皆さんとの
交流の中でいろんな面でたくさん成長さ

せていただけたらと思います！フルーツライン松川
町入ってすぐのコンテナハウスの車屋です！車関係
は全般行っております！よろしくお願いいたしま
す！

高森支部　㈱ミントクラブ
� 秋廣　修志
先輩方と共に学び、共に成長したい。宜
しくお願いします。

高森支部　北部タクシー㈲
� 村澤　洋明
弊社はタクシー、介護タクシー、民間搬
送等幅広く行っております、何かあれば

是非ご連絡ください。SYMS の活動を通じて皆様
と交流し、成長していきたいと思います。宜しくお
願いいたします。

高森支部　㈱クラン
� 熊谷　　駿
この度高森支部に入会させていただきま
した㈱クランの熊谷と申します。弊社は

解体業を中心に土木事業も行っております。また来
年度より高森町に会社が移転致します。SYMS	で
経営者の方々から色々と勉強をさせていただき、自
身の成長に繋げていけたらと思いますので宜しくお
願い致します。

高森支部　㈲中塚工務店
� 中塚　一貴
この度高森支部に入会させていただきま
した㈲中塚工務店の中塚一貴と申しま

す。主に住宅の建設を行っております。SYMS の
活動を通じ様々な方と交流し成長できればと考えて
おります。よろしくお願いいたします。

高森支部　室内装飾　林屋
� 林　　聖之
先輩方と共に学び、共に成長したい。宜
しくお願いします。

豊丘支部　㈲クリーンポーク豊丘
� 松下翔太郎
豊丘村で養豚をやっている松下です。経
営者としても人間としても未熟ですの

で、皆さまとの出会いを大切にこれから勉強させて
いただきます。よろしくお願いします。

豊丘支部　北部衛生㈲
� 松下　拓未
飯田下伊那地域を中心に浄化槽の清掃・
保守点検業を柱に、し尿・雑排水・グリ

ストラップの汲み取り、排水管洗浄、産業廃棄物収
集・運搬を行い、地域貢献を念頭に取り組んでおり
ます。宜しくお願い致します。

桐林支部　名糖乳業㈱
� 塚平　一貴
名糖乳業は牛乳配達から始まり、清涼飲
料水の販売、そして食品の販売と多くの

商品を取り扱っております。開業後、半世紀ほど経
ちますが、これもひとえに地域の皆様のおかげであ
ります。今後ともよろしくお願いします。

新野支部　旦開木材㈱
� 猪切　善那
阿南町の山間にある小さな製材所です。
下伊那産の良質な木で家を建ててほし

い。そんな思いで、天然乾燥の各種建築材料を豊富
に揃えています。地元の作家によるギャラリーも、
コーヒー片手にぜひ見て行って下さい。

南信濃支部　東亜興産㈱
� 御子柴　怜
南信濃支部に入会させて頂きました東亜
興産㈱の御子柴怜と申します。弊社は、

コンクリートなどに利用される骨材を生産・販売し
ており、良質な骨材の安定供給に努めてまいります。
よろしくお願いいたします。
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（駒場支部　石原栄一郎）　

（大島支部　遠山　哲生）　

（大島支部　橋場　美紀）　 （大島支部　佐藤　俊宏）　

【お問い合わせ先】
飯田信用金庫　営業統括部　SYMS 本会事務局

　TEL：0265 － 22 － 1700

編集長　駒場支部
㈲プロショップ山口商店　山　口　大　貴

副編集長　上飯田支部
松映庵　今宮半平　渡　邉　祐　輝

編集後記

　2 月 7 日（火）ＳＹＭＳホームページが新し
く生まれ変わりました。会員証に記載の IDと
下記（仮）パスワードでログインすることで会
員専用の情報を閲覧できます。
（仮）パスワード：syms1394iida
◎パスワードの変更方法について

（仮）パスワードは、各自希望のパスワードに変更をお願いいたします。

（初めてログインした時にパスワードの変更方法の説明が掲載されます。）

◎ＳＹＭＳ会員証の取り扱いについて

・会員証は本会事業実施の際に名札として使用します。

　　（常に財布等に携帯していただければと思います。）

・会員証は個別仕様となりますので紛失しないようお取り扱いにご注意

　　ください。

　　（紛失の際は、ＳＹＭＳ本会事務局にお問い合わせください。）

ＰＲ委員会からのお知らせ

ＳＹＭＳホームページ
会員専用ページログインパスワードについて

ＳＹＭＳ Instagram
随時 SYMS 情報を発信していきます
ので、ご登録ください。
※スマートフォンの機種によってはうまく読
　み込めない場合があります。アカウントを
　直接入力しフォローをお願い致します。

　SYMS 会報 150 号の編集長を務めさせていた
だきました駒場支部山口と申します。
　コロナウイルスによる行動制限の解除により停滞していた経
済活動が徐々に動き出し普段の日常を取り戻しつつある中、各
支部の事業や支部間での交流も再開され新たな学び、会員交流
を生み出しております。
　【SYMS ×高校生　ハロウィンフェス】では実際に就職・進
学を控えた高校生たちの声、この飯田下伊那地域へのイメージ
などを率直に話してもらい新たな視点での学びとなるイベント
となりました。
　今回で 2回目の開催となる【SYMS冬の大作戦】では準備・
運営など各支部の枠を超えた SYMS 全体での活動となり会員
同士の交流がより深まるイベントとなりました。
　今回、150 号という区切りの良い号でしたので久保田 PR委
員長を筆頭に表紙のデザインや配色、記事の選定等 PR委員の
こだわりの詰まった 150 号に仕上がっております。
　最後になりましたが 150 号を作成するにあたりましてご協力
いただきました全ての皆様にお礼申し上げます。
　拙い編集後記を最後までお読みいただきありがとうございま
した。

　この度、会報 150 号の副編集長を務めさせて
いただきました、上飯田支店の渡邉と申します。
歴史ある SYMS の会報 150 号という区切りのナンバーに副編
集長として関われたことを大変光栄に思います。まず初めに、
会報作成に多大なご尽力をいただいた PR委員会の皆さんに感
謝申し上げます。ありがとうございました。
　アフターコロナで様々な地域行事が復活しつつある中、
SYMSとしても昨年に引き続き「冬の大作戦」を実施すること
に至りました。昨年は事業の計画段階ではまだまだコロナの影
響がある中で走り出し、盛大に成し遂げ、今年も昨年から更に
ブラッシュアップされた事業となりました。産みの苦しみがあ
れば、継続の苦しみもあり、順境だけではなく、逆境もある。様々
なシチュエーションでも臨機応変に対応し、目標を達成し続け
る力強い諸先輩方の背中を見て、とても感化されました。この
力強い SYMSに携われていることを、誇りに思います。
　今後も SYMS の更なる発展を願い、編集後記とさせていた
だきます。ありがとうございました。
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（阿南支部　小西　雅和）　（時又支部　吉川　真郁）　

　今年度は「結集～知恵を集め、学び、成長しよう～」と
いう運営方針のもと、全委員会で知恵を「結集」し、「子
供たちに笑顔を届け、夢と希望で彩る南信州！」をテーマ
に企画を進めてきました。
　交流委員会の役割として、14 市町村教育委員会の後援
許可を得て、各小学校や保育園や幼稚園、養護施設から
3000 枚を超える短冊を集めて会場を夢と希望で彩りまし
た。
　リーダーミーティング委員会では、SYMS 会員による
お餅つき体験や車にお絵かき、工業製品でのコマづくり体
験など企業の特色を使ったブースを設置し、行列のできる
くらいの賑わいとなりました。また、南信州外商組合のご
協力で 30 店を超える屋台がりんご並木を明るくし、来場
者を迎え入れてくれました。
　セミナー委員会では、当日の短冊記入コーナーで、短冊
を記入いただいたお子様にガチャポンを楽しんで頂き、景
品として各委員のお仕事の特色をもったお菓子や果物など
をプレゼントしました。夜の影絵コーナーでは風船など小
物を使って幻想的な絵が映し出され、夜まで楽しめるイベ
ントとなりました。
　PR委員会では、黄色を基調としたパンフレットやメディ
アなどへ告知活動を行っていき、10000 人ものお客様を集

めることができました。会場内では受付に地図を貼り付け
て、どこから来場されたかシールを貼っていただく事で幅
広い所から来場されたことが確認でき、このイベントが多
くの方に周知されていることが感じられました。
　9月から結成した冬の大作戦実行委員会ではイベントス
テージを企画し、STEEZ 様、Faith 様、Gravity 様による
ダンスパフォーマンスや和太鼓の粋連者様、飯田女子高等
学校のチアリーディング部様、そして昨年大好評だったド
ラマーのリエイ様によるドラム演奏のおかげで、子供たち
に笑顔あふれる楽しい時間を作ることが出来ました。また、
整地 70 周年を迎えたりんご並木に飯田東中学校の生徒と
イルミネーションを設置し、夜のりんご並木をほのかに明
るく照らし、松田会長の掛け声とともに打ちあがった花火
には子供たちの願いを込められ、夜空を夢と希望で彩りま
した。
　今回の冬の大作戦も SYMS 会員、同友会員、飯田信用
金庫様から多くのご協賛を賜り、ご理解とご協力のもとで
昨年を超える 230 万円もの協賛金が集まりました。ご協力
いただいた皆様に厚く御礼申し上げます。
　今回のイベントでは、皆さまの知恵や力が集まった「結
集」には、私をはじめ、会員皆さまの大きな学びにもなり
ました。再来年の SYMS	50 周年、飯田信用金庫様 100 周
年事業への礎とし、これからも「結集」
できる活動を目指していきたいと考えて
おります。今後とも皆様の変わらぬご理
解、ご協力よろしくお願い致します。
パスワード：■■■■　詳細はこちら→もちつきで盛り上がる会場

影絵で遊ぶ子供達


